



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
agosto 19, 2024 @ 9:44 am

## AMLO acusa de 'paleros' a trabajadores en paro contra su reforma al Poder Judicial

*El presidente AMLO reafirmó que su reforma judicial se enfoca en acabar con la corrupción y que no afectará a los trabajadores.*



El presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó este lunes que los trabajadores del Poder Judicial que se unan a una huelga contra la iniciativa que busca elegir a jueces por voto popular, están en su derecho de manifestarse pero los acusó de servir de “paleros” a quienes forman parte de la corrupción y están en contra de su reforma judicial.

Cuestionado sobre el paro que algunos trabajadores estatales comenzaron en el primer minuto de este lunes, y que el miércoles podría ser nacional, en respuesta a la reforma para elegir a jueces por voto popular, afirmó que existe desinformación sobre la iniciativa y dijo que se informará al respecto.

“Si teniendo esa información, que la tienen ellos, deciden ir a huelga, también están en su derecho, nada más que van a servir de paleros a quienes forman parte la corrupción en el Poder Judicial”, indicó.